

# 建通新聞

中部

## 業界・行政ニュース

### 三重建協

#### 津工業高校生招き現場見学会

三重県建設業協会（山下晃会長）は10月30日、津工業高校建設工学科の1年生40人を招き「高校生現場見学会」を開催した。国道23号中勢バイパス津久居V工区の建設現場を訪れ、情報化施工



などを見学した。

当日は、初めに国土交通省三重河川国道事務所

鈴鹿国道出張所の林弘一  
所長がバイパスの整備計画や整備目的などについて説明を行った。

その後、施工担当のNIPPOの担当者が情報

化施工のシステムを解説し、トータルステーションで自動制御されたモーターグレーターが実際に表層をならす工程を見学したほか、モーターグレーターの乗車、トータルステーションの測量の仕組みなどを体験した。写真

#### 【建設ICT】

- |          |          |          |          |
|----------|----------|----------|----------|
| 1. 日経    | 2. 朝日    | 3. 毎日    | 4. 日経    |
| 4. 読売    | 5. 朝日    | 6. 中日    | 5. 日勢    |
| 7. 産経    | 8. 静岡    | 9. 伊勢    | 12. 日刊工業 |
| 10. 中部経済 | ⑪ 建通     | 12. 日刊工業 | 15. 日本海事 |
| 13. 建設通信 | 14. 信濃毎日 |          |          |
| 16. 建設工業 |          |          |          |

平成26年11月6日(朝)・夕) P 2